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ATA DA 55ª REUNIÃO DO CONSELHO CURADOR DA FUNDAÇÃO ESTATAL DE 1 

ATENÇÃO EM SAÚDE DO ESTADO DO PARANÁ. 2 

 3 

Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove (22/05/2019), às 4 

09:00 horas, na sala de reunião do Gabinete do Secretário de Saúde, em Curitiba, 5 

reuniram-se os membros do Conselho Curador e da Diretoria Executiva da FUNEAS, 6 

para a 55ª Reunião Ordinária. Iniciados os trabalhos o Sr. Presidente da mesa Sr. Nestor 7 

Werner Junior, representando o Secretário de Saúde, no uso de suas atribuições por Lei 8 

definidas e ratificadas no Estatuto da Fundação, indica como Secretário ad hoc deste 9 

trabalho, com a anuência dos conselheiros presentes o Sr. Marcos Henrique Miranda, 10 

Secretário Executivo da FUNEAS, para secretariar os trabalhos e lavrar a presente Ata 11 

de Reunião.  Na pauta da reunião foi apresentado e discutido: I) Leitura e assinatura das 12 

atas referente as reuniões 52 e 53; II) Apresentação do Hospital Regional do Sudoeste 13 

Walter Alberto Pecóits; III) Apresentação da Escola de Saúde Pública do Paraná; IV) 14 

Apresentação do Relatório Quadrimestral de Contas do 1º Quadrimestre de 2019; V) 15 

Apresentação do Relatório Quadrimestral de Atividades da Diretoria Administrativa e da 16 

Diretoria Jurídica do 1º Quadrimestre de 2019; VI) Apresentação do Relatório 17 

Quadrimestral da Diretoria Técnica referente as atividades assistenciais do 1º 18 

Quadrimestre de 2019 e VII) Avisos sobre a próxima reunião.  Ausência justificada do 19 

Presidente do Conselho Curador Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto, devido a problemas de 20 

saúde na família; ausência justificada dos membros titulares deste Conselho senhores 21 

Olavo Gasparin, Maria Goretti David Lopes esta representada pela suplente Sra. 22 

Monique Costa Budk, ausências de Adilson Alves Tremura, Mariangela de Assis 23 

Gomes Fortes e Ana Paula Cantelmo Luz . O Presidente da mesa Sr. Nestor Werner 24 

Júnior, realiza a abertura da reunião cumprimentando e agradecendo a presença de 25 

todos e passa a palavra ao Diretor Presidente da FUNEAS Sr. Marcello Machado. O 26 

Presidente da Fundação Marcello Machado faz a leitura da pauta, das atas 52 e 53 27 

(anteriores), posteriormente convida a Diretora da Escola de Saúde Pública do Paraná 28 

para vir a frente. A Sra. Ana Lúcia Nascimento Fonseca, inicia a apresentação (relatório 29 

anexo) técnica da  Escola de Saúde Pública e Centro Formador de Recursos Humanos 30 

Caetano Munhoz da Rocha dizendo: A Escola é uma unidade da SESA voltada ao 31 

desenvolvimento dos recursos humanos em saúde e esta constituída por duas estruturas, 32 

que desde 2011, atuam sob direção única, o Centro Formador de Recursos Humanos 33 

criado no ano de 1954 e a Escola de Saúde Pública do Paraná criada no ano de 1958, 34 

ambos localizados na Rua Dante Romanó, nº 120, Bairro Tarumã, com a missão de 35 

elaborar e coordenar a Política de Educação Permanente em Saúde no Paraná” voltada a 36 

contribuir para o fortalecimento do SUS. Seus principais objetivos são o Fortalecimento 37 

da Gestão do Trabalho e da Educação Permanente em Saúde  e Desenvolver e 38 
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coordenar a política de educação permanente em consonância com o Mapa Estratégico 39 

da Secretária de Saúde do Estado do Paraná; em relação aos cursos ofertados pela 40 

Escola temos os Cursos livres/Projetos de Educação Permanente em Saúde - Educação 41 

Popular, Formação Inicial, Educação Profissional de Nível Técnico, Especialização Lato 42 

Sensu, Educação à Distância – EaD. Além da oferta de cursos próprios, a instituição 43 

também apóia a realização de cursos para a educação popular e de instituições parceiras 44 

como ENSP/FIOCRUZ, IEP/Sírio Líbanês. Sobre os certificados e diplomas emitidos pela 45 

Escola foram 15.035 (quinze mil e trinta e cinco) certificados emitidos no ano de 2015, 46 

14.768 (quatorze mil, setecentos e sessenta e oito) certificados emitidos no ano de 2016, 47 

6.510 (seis mil quinhentos e dez) certificados emitidos no ano de 2017 e 9.298 (nove mil, 48 

duzentos e noventa e oito) certificados emitidos no ano de 2018; Na Formação Inicial nos 49 

cursos para Agente Comunitário de Saúde (ACS), Agente de Combate a Endemias (ACE) 50 

e Cuidador de Idoso se formaram 1.795 (hum mil setecentos e noventa e cinco) alunos 51 

no ano de 2015, 937 (novecentos e trinta e sete) alunos no ano de 2016, 42 (quarenta e 52 

dois) alunos no ano de 2017 e 1.071 (hum mil e setenta e um) alunos no ano de 2018; 53 

para os cursos profissionalizantes de Técnico em Saúde Bucal, de Auxiliar de Saúde 54 

Bucal, de Técnico em Prótese Dentária, de Técnico em Hemoterapia, curso de 55 

Especialização Técnica de Nível Médio em Radioterapia com ênfase em aceleradores 56 

lineares e de Técnico em Enfermagem, se formaram 224 (duzentos e vinte e quatro) 57 

alunos no ano de 2015, 153 (cento e cinquenta e três) alunos no ano de 2016, 20 (vinte) 58 

alunos no ano de 2017 e 33 (trinta e três) alunos no ano de 2018; para as 59 

Especializações o número de formandos em Gestão do Trabalho e na Educação no SUS 60 

foram 18 (dezoito) alunos no ano de 2016; para as Especializações em Saúde Pública, 61 

Saúde Mental na Atenção Primária à Saúde, Gestores e Equipes Gestoras do SUS foram 62 

93 (noventa e três) alunos no ano de 2017 e em Gestão Hospitalar, Saúde Pública e 63 

Saúde Mental na Atenção Primária à Saúde foram 153 (cento e cinquenta e três) alunos 64 

em 2018. Foram ofertados cinco cursos de Especialização Lato sensu, certificados pela 65 

ESPP, distribuídos em 11 (onze) turmas nas cidades de Curitiba, Londrina, Maringá e 66 

Cascavel totalizando 308 (trezentos e oito) profissionais que receberam o título de 67 

especialista. Temos ainda o Portal ESPPRVIRTUAL que foi aberto ao público em 68 

02/10/2017, 13 (treze) cursos ofertados, 4.203 (quatro mil duzentos e três) novos inscritos 69 

na plataforma ESPPVIRTUAL, 4.623 (quatro mil seiscentos e vinte e três) novas 70 

matrículas com 1.832 (hum mil oitocentos e trinta e dois) certificados emitidos (alunos 71 

formados no período), e ainda  a partir de 2018, a Escola de Saúde Pública assumiu a 72 

edição da Revista de Saúde Pública do Paraná; encerrada a apresentação da Escola Sr. 73 

Marcello Machado agradece a Diretora Ana Lúcia pela excelente apresentação e 74 

enfatiza sobre a importância da Escola para o Estado do Paraná; A Conselheira Silvana 75 

Rausis pergunta para a Diretora Ana Lucia se a demanda da Escola continua crescente 76 
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? Ana Lúcia responde que sim, temos muitos pedidos de novos cursos, também estamos 77 

nesta fase que estamos revendo o Plano Estadual de Educação Permanente, e também 78 

devemos esperar a Conferência Estadual porque dessa Conferência saem algumas 79 

diretrizes para a Escola, para que se possam rever a questão de orçamento e promover 80 

novas ações. Na sequência da pauta o Sr. Marcello Machado convida agora o Diretor 81 

Financeiro Sr. Hélcio dos Santos para apresentar o Relatório Quadrimestral de Contas do 82 

1º Quadrimestre de 2019 conforme estabelecido na legislação em vigor; Sr. Hélcio dos 83 

Santos realizada a apresentação (relatório anexo) da Execução Orçamentária da 84 

FUNEAS referente ao período de 01/01/2019 à 30/04/2019, com base legal na Lei nº 85 

17.959/2014 (autorizou a instituição da FUNEAS), na Lei Complementar nº 141/2012, na 86 

Lei nº 12.661/2015 (PPA), na Lei nº 19.593/2018 (LDO), Lei Complementar nº 101/2000 87 

(Lei de Responsabilidade Fiscal) e ainda com base na Constituição Federal de 1988; no 88 

relatório do quadrimestre constam informações dos empenhos do Contrato de Gestão e 89 

dos empenhos da receita própria com total geral e liquidado do Hospital Regional do 90 

Norte Litoral, do Hospital Regional de Guaraqueçaba, do Hospital Regional do Sudoeste, 91 

do Hospital Regional de Telêmaco Borba, do Hospital Infantil Waldemar Monastier, do 92 

Centro Hospitalar de Reabilitação, do Centro de Produção e Pesquisa de 93 

Imunobiológicos, da Escola de Saúde Pública do Paraná, do Hospital Regional do Norte 94 

Pioneiro e da Sede Administrativa da Fundação; o relatório contempla informações sobre 95 

gastos com pessoal (folha de pagamento) do primeiro quadrimestre de 2019, separados 96 

por tipo de vínculo dos trabalhadores; o quadro apresenta ainda as receitas recebidas 97 

pela Fundação no quadrimestre no total de R$ 30.367.686,88 (trinta milhões, trezentos e 98 

sessenta e sete mil, seiscentos e oitenta e seis reais e oitenta e oito centavos), e também 99 

a disponibilidade bancária em janeiro/2019 de R$ 26.834.304,53 (vinte e seis milhões, 100 

oitocentos trinta e quatro mil, trezentos e quatro reais e cinquenta e três centavos) e em 101 

abril/2019 a disponibilidade bancária é de R$ 17.156.033,39 (dezessete milhões, cento e 102 

cinquenta e seis mil, trinta e três reais e trinta e nove centavos); Além das informações 103 

financeiras detalhadas e discriminadas no relatório, O Sr. Hélcio apresenta as seguintes 104 

ocorrências no período: os demonstrativos são elaborados através de planilhas, 105 

ocasionando atraso na Contabilidade; houve transtornos na troca de assessoria contábil 106 

do escritório Malko para o escritório SID Contábil (Jetibá-ES), causando o atraso no 107 

fechamento e entrega de balancete setembro/2018; (SEI-CED) Está em atraso devido a 108 

Contabilidade não estar em dia e em função da ausência de sistema; Termo de 109 

referência para contratação de sistema informatizado para orçamento público e prestação 110 

de contas em andamento; estruturação administrativa para assumir a contabilidade está 111 

em andamento, com a contratação de pessoal; atrasos de pagamentos oriundos do 112 

exercício anterior (aprox. R$ 30.000.000,00) causaram atraso na alimentação do SIT., há 113 

tratativas em andamento com o TCE, pois o sistema não aceita em 2019 despesas 114 
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pertencentes a 2018, impedindo a importação; os gastos diretos da SESA com 115 

funcionários não constam deste relatório; os demonstrativos contábeis utilizados para a 116 

Prestação de Contas do exercício de 2018, junto ao TCE/Pr, estão no site da FUNEAS; o 117 

Presidente anterior não assinou as Demonstrações Contábeis de 2018 encaminhamentos 118 

através de A.R.; Demais adequações às demonstrações/apresentações e implantação de 119 

centro de custos por unidades, estão em andamento dependem da contratação de 120 

sistema e efetivação da contabilidade com pessoal próprio; Para concluir sua 121 

apresentação o Sr. Hélcio finaliza dizendo que a prestação de contas anual do exercício 122 

de 2018 da entidade foi encaminhada ao Tribunal de Contas do Estado do Paraná em 123 

30/04/2019; O Conselheiro Vinicius Filipak solicita que posteriormente lhe enviado os 124 

valores dos servidores SESA que recebem pela Fundação mês a mês, bem como os 125 

valores dos salários do pessoal do processo seletivo simplificado para ter uma idéia do 126 

impacto da folha da Secretaria na Fundação; Deliberação: Finalmente após a 127 

apresentação do “Relatório Quadrimestral de Contas do 1º Quadrimestre de 2019” por 128 

parte da Diretoria Executiva da FUNEAS e debate entre os membros do Conselho 129 

Curador, o presidente da mesa Sr. Nestor Werner apresenta o relatório para apreciação: 130 

sendo APROVADO por unanimidade o “Relatório Quadrimestral de Contas do 1º 131 

Quadrimestre de 2019” da FUNEAS, votos favoráveis dos Conselheiros habilitados para 132 

votação Senhores Vinicius Augusto Filipak, Monique Costa Budk, Vivian Patrícia Raksa, 133 

Silvana Rausis Scachenco e Nestor Werner Júnior. Em continuidade a reunião o Sr. 134 

Marcello Machado convida o Diretor Administrativo da Fundação Sr. Helder Lazarotto 135 

para apresentar o Relatório Quadrimestral das Atividades da Diretoria Administrativa e 136 

Diretoria Jurídica; Sr. Helder Lazaroto inicia a apresentação (relatório anexo) contendo 137 

as seguintes informações do período: Sobre o setor de licitações, já foram efetivados 177 138 

(cento e setenta e sete) contratos, sendo para serviços médicos 46 (quarenta e seis) 139 

contratos e para fornecimento de medicamentos e materiais 131 (cento e trinta e um) 140 

contratos; dos processos licitatórios são 56 (cinquenta e seis) licitações, 63 (sessenta e 141 

três) dispensas emergenciais, 38 (trinta e oito) dispensas de pequeno valor, 11 (onze) por 142 

inexigibilidade, 35 (trinta e cinco) caronas de registro de preços. Referente aos Recursos 143 

Humanos, as despesas com pessoal o total geral do período é de R$ 8.299.876,10 (oito 144 

milhões, duzentos e noventa e nove mil, oitocentos e setenta e seis reais e dez 145 

centavos); Total de admissões neste período foram de 81 (oitenta e um) colaboradores;  146 

rescisões de contrato de trabalho foram 158 (cento e cinquenta e oito) no quadrimestre, 147 

sendo o maior número de demissões do Hospital Regional de Telêmaco Borba; consta no 148 

relatório da Diretoria Administrativa quadro demostrativo do setor de planejamento com a 149 

indicação e evolução de processos que tramitam no setor e finalmente algumas 150 

informações sobre os processo da Diretoria Jurídica apresentadas pelo seu Diretor Dr. 151 

Jorge Fam, no período de janeiro à abril/2019 foram 545 (quinhentos e quarenta e cinco) 152 
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pareceres e despachos, 58 (cinquenta e oito) ações judiciais e 25 (vinte e cinco) ofícios 153 

com respostas ao Ministério Publico, além das atribuições comuns do setor; Sr. Helder 154 

Lazarroto encerra sua apresentação e agradece a presença de todos; Continuando o Sr. 155 

Marcello Machado convida Dr. Alan Diorio para apresentar o Relatório Quadrimestral da 156 

Diretoria Técnica referente as atividades assistenciais do 1º Quadrimestre de 2019; Dr. 157 

Alan apresenta o relatório (em anexo) transmitindo informações detalhadas de todas as 158 

unidades hospitalares sob gestão da FUNEAS, “do Centro Hospitalar de Reabilitação, do 159 

Hospital Regional do Litoral, do Hospital Regional de Guaraqueçaba, do Hospital 160 

Regional de Telêmaco Borba, do Hospital Regional do Sudoeste, do Hospital Infantil 161 

Waldemar Monastier e do Hospital Regional do Norte Pioneiro”; aludindo referênias em 162 

relação as médias e metas quantitativas e qualitativas dos serviços pretados pelas 163 

unidades, trazendo o número de leitos possíveis em cada unidade, o número de leitos 164 

ativos e inativos, a média mensal das atividades assistencias, a meta preconizada pelo 165 

contrato de gestão, a indicação do que foi atingido e notas explicativas para os itens com 166 

intercorrências e indicação do planejamento para solução dos problemas; ao final da 167 

apresentação Dr. Alan agradece a presença de todos; O Conselheiro Vinicius Filipak 168 

pergunta ao Dr. Alan se é possível mensurar o impacto da movimentação extraordinária 169 

do Hospital do Litoral por conta da  Operação Verão ? Sem os doentes da operação 170 

verão a demanda vai diminuir, o Hospital conseguirá manter as mesmas metas 171 

estabelecidas no contrato de gestão ? Dr. Alan responde que ainda não tem isso 172 

acertivamente, mas o Hospital do Litoral ficou com percentual de 120% (cento e vinte por 173 

cento) de taxa de ocupação no período da operação verão, agora que baixou para 103% 174 

(cento e três por cento) então teve esse impacto; em relação ao pronto socorro do 175 

Hospital do Litoral os municípos da região tem se estruturado nesse período o que tem 176 

ajudado a desestressar o pronto socorro, por outro lado a parte Hospitalar aumenta; com 177 

o fim da operação verão os municípios desmontam esse estrutura que é feita somente 178 

neste período, então a parte Hospitalar melhora após a operação verão, mas o pronto 179 

socorro volta para alta demanda; A Conselheira Silvana Rausis faz uma observação em 180 

relação ao Hospital Regional de Guaraqueçaba, que são mais de 6.000 (seis mil) 181 

pessoas residentes naquelas ilhas que tem um legado absurdo de problemas mentais 182 

derivados de casamentos de parentes consanguíneos, essa população tem essa 183 

caracteristica para ser analisada;  Dr. Alan diz que a questão da especialidade para esse 184 

tipo de pacientede Guaraqueçaba precisa sim ser analisada pela gestão pública. Para a 185 

última pauta da reunião Sr. Marcello Machado informa que em cumprimento a um 186 

pedido dos membros deste Conselho Curador em reunião anterior, a Direção do Hospital 187 

Regional do Sudoeste Walter Alberto Pecóis se faz presente para apresentar o portifólio 188 

do Hospital e demostrar a atual siutação desta unidade, assim convidamos para fazer a 189 

apesentação a senhora Cintia Jaqueline Ramos, Diretora Geral da unidade; A Sr. Cintia 190 
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Jaqueline agradece a presença de todos e inicia exposição do Hospital Regional do 191 

Sudoeste (relatório em anexo); O início da construção do Hospital foi em 23 de janeiro de 192 

2006 em um terreno doado pela prefeitura do município de Francisco Beltrão, com 193 

aproximadamente 52 mil m², uma área construída 12.236,13 m², teve sua inauguração 194 

em 26 de fevereiro 2010; O Hospital é referenciado, com Regulação Complexo Regulador 195 

Macro Oeste e Central Master – Sistema MV, referência SAMU / BOMBEIROS / SIATE  e 196 

ainda regulação de Urgência e Emergência; na prestação de serviços médicos contempla 197 

anestesiologia, cirurgia vascular, cardiologia, cirurgia bucomaxilofacial, cirurgia geral, 198 

cirurgia pediátrica, cirurgia plástica, clínica médica, intensivismo, urologia, nefrologia, 199 

neonatologia, neurocirurgia, radiologia, obstetrícia, odontologia hospitalar, oftalmologia, 200 

ortopedia e otorrinolaringologia; O Hospital Regional do  Sudoeste, tem como referências 201 

na Rede de Atenção à Saúde (RAS) a UTI neonatal, a UTI adulto, o parto risco 202 

intermediário, o pré natal e parto da gestação de alto risco, a cirurgia pediátrica, a cirurgia 203 

vascular, o trauma/ortopedia e a urologia; a unidade hospitalar tem a capacidade total 204 

para 154 (cento e cinquenta e quatro leitos), mas conta com 135 (cento e trinta e cinco) 205 

leitos ativos, sendo 10 (dez) leitos de UTI adulto (atuando com 09 leitos), 10 (dez) leitos 206 

de UTI neonatal, 05 (cinco) leitos de UCI neonatal, 49 (quarenta e nove) leitos cirúrgicos, 207 

07 (sete) leitos de clínica geral com 01 leito psiquiátrico, 22 (vinte e dois) leitos de 208 

obstetrícia, 15 (quinze) leitos pediatria cirúrgica/clínica, 04 (quatro) leitos de isolamento, 209 

05 (cinco) leitos SAV e 08 (oito) leitos de observação emergência; Na gestão de pessoas 210 

o Hospital do Sudoeste conta com 823 (oitocentos e vinte e três) colaboradores, sendo 211 

485 (quatrocentos e oitenta e cinco) servidores efetivos da SESA, 87 (oitenta e sete) 212 

colaboradores contratados pela FUNEAS por tempo determinado e ainda 251 (duzentos 213 

e cinquenta e um) colaboradores contratados de forma terceirizada (empresas-limpeza, 214 

segurança e médicos); O relatório apresenta ainda dados dos anos de 2018 e 2019 215 

referente ao atendimento ambulatorial, do atendimento de emergência, das internações, 216 

da ocupação hospitalar, do centro cirúrgico, dos partos, dos diagnósticos por imagem e 217 

os atendimentos de terapia; A Sra. Cintia Jaqueline mostra aos membros do Conselho 218 

Curador os avanços do Hospital Regional do Sudoeste sob gestão da FUNEAS nos 219 

primeiros 100 (cem) dias de gestão - Temos a implantação da Residência Médica junto 220 

ao Hospital, a abertura do “Estar Materno”, a Publicação da Lei doando em definitivo o 221 

terreno do Hospital para Estado do Paraná”, a confecção e aprovação de todos os 222 

projetos arquitetônicos do Banco de Leite, o inicío da readequação das enfermarias, a 223 

licitação de 49 (quarenta e nove) aparelhos de ar condicionado para instalação nas 224 

enfermarias, o aumento de 22% (vinte e dois por cento) no atendimento Urgência e 225 

Emergência no Quadrimestre em relação ao ano de 2018, o aumento de 17 % (dezessete 226 

por cento) no número de nascimentos no quadrimestre em relação ao ano de 2018 e o 227 

aumento dos procedimentos cirúrgicos em 6,57% (seis vírgula cinquenta e sete por 228 
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cento),  com 87 (oitenta e sete) procedimentos cirurgicos a mais no ano de 2019, em 229 

relação ao período anterior. A Sra. Cintia Jaqueline conclui apresentando os desafios e o 230 

planejamento para o Hospital para os próximos meses como a instalação do Banco de 231 

Leite, a instalação dos 19 (dezenove) leitos gerais, a manutenção das 49 (quarenta e 232 

nove) enfermarias, a ampliação física do Hospital, o CME, os 10 (dez) leitos de UTI 233 

Neonatal, a hemodinâmica, as adequações na estrutura existente atendendo as 234 

pontuações do corpo de Bombeiros, a ampliação dos procedimentos cirúrgicos, o termo 235 

de Cooperação Técnica entre HRS e ARSS para o Mutirão Cirurgias na especialidade de 236 

Oftalmologia, a realização de 300 (trezentos) procedimentos nos meses de abril e 237 

maio/19, a reabertura de mais uma sala cirúrgica e a instalação do aparelho de 238 

endoscopia; desta forma a Sra. Cintia Jaqueline  encerra a apresentação do Hospital 239 

Regional do Sudoeste a agradece a atenção de todos; o Conselheiro Vinicius Flilipak 240 

faz uma observação importante em relação aos números apresentados pelo Hospital 241 

Regional do Sudoeste, se compararmos no mesmo período de 2018 e 2019 nos meses 242 

de janeiro, fevereiro e março, os atendimentos de urgência e emergência aumentaram 243 

em 20% (vinte por cento), isso significa que quando se estabelece a destinação correta 244 

do Hospital a prestação de serviços melhora, existe uma vocação do Hospital do 245 

Sudoeste em receber o paciente referenciado, recebendo o doente certo reflete 246 

diratemante no resultado do tratamento terapeutico do paciente, esses dados são 247 

positivos; Finalizadas as apresentações, o presidente da mesa Sr. Nestor Werner 248 

agradece a presença de todos, avisa sobre a data da próxima reunião deste Conselho 249 

que será no dia 25/06/2019 na sede da FUNEAS e declara encerrada a reunião. 250 

Submete-se a presente ata para aprovação e assinaturas em uma próxima reunião do 251 

Conselho, que vai assinada pelo secretário ad hoc, Sr. Marcos Henrique Miranda, pelos 252 

Membros do Conselho Curador, pela Diretoria Executiva da FUNEAS e demais 253 

participantes da reunião.  254 

 

 

 

 

_____________________________ 

Nestor Werner Júnior 

Presidente da Mesa 

 

 

 

 

_____________________________ 

Marcos Henrique Miranda 

Secretário ad hoc 
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Continuação da Ata 55 Conselho Curador – 22/05/2019. 

 

 

 

__________ AUSENTE __________ 

Adilson Alves Tremura 

Conselho Curador – Membro Titular 

___________ AUSENTE _________ 

José de Souza Filho 

Conselho Curador – Membro Suplente 

 

 

 

__________ AUSENTE ________ 

Ana Paula Cantelmo Luz 

Conselho Curador – Membro Titular 

______________ AUSENTE _____________ 

Heracles Alencar Arrais 

Conselho Curador – Membro Suplente 

 

 

 

 

 

__________ AUSENTE _________ 

Maria Goretti David Lopes 

Conselho Curador – Membro Titular 

 

_______________________________ 

Monique Costa Budk 

Conselho Curador – Membro Suplente 

 

 

 

 

___________ AUSENTE __________ 

Mariangela de Assis Gomes Fortes 

Conselho Curador – Membro Titular 

______________ AUSENTE _____________ 

Patrícia Hernandes Soares 

Conselho Curador – Membro Suplente 
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Continuação da Ata 55 Conselho Curador – 22/05/2019. 

 

 

 

____________ AUSENTE ________ 

Olavo Gasparin 

Conselho Curador – Membro Titular 

_____________ AUSENTE ___________ 

Roberto Hartmann 

Conselho Curador – Membro Suplente 

 

 

 

 

 

 

__________________________ 

Silvana Rausis Scachenco 

Conselho Curador – Membro Titular 

___________ AUSENTE ___________ 

Paulo Augusto Jenzura 

Conselho Curador – Membro Suplente 

 

 

 

 

 

  ___________________________ 

Vinicius Augusto Filipak 

Conselho Curador – Membro Titular  

______________ AUSENTE _________ 

Juliana Eggers 

Conselho Curador – Membro Suplente 

 

 

 

 

 

____________________________ 

Vivian Patrícia Raksa 

Conselho Curador – Membro Titular 

 

 

 

__________ AUSENTE _____________ 

Olga Regina Cotovicz de Castro 

Conselho Curador – Membro Suplente 
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_____________________________ 

Alan Cesar Diório 

Diretor Técnico FUNEAS 

_____________________________ 

Hélcio dos Santos 

Diretor Financeiro FUNEAS 

 

 

 

 

 

 

_____________________________ 

Helder Luiz Lazarotto 

Diretor Administrativo FUNEAS 

 

 

 

 

 

_____________________________ 

Jorge Fam Neto 

Diretor Jurídico FUNEAS 

 

 

 

 

 

_____________________________ 

Marcello Augusto Machado 

Diretor Presidente FUNEAS 

 

_____________________________ 

Roberta Rocha 

Assessoria da Presidência 

 

 

 

 

 

_____________________________ 

Sérgio Cernescu 

Assessoria da Presidência 

 

 

 

 

_____________________________ 

André Luiz Prado Carvalho 

Controle Interno FUNEAS 
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_________ AUSENTE ____________ 

Ednei Rosina Mansano 

Assessoria da Presidência 
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___________________________ 

Cintia Jaqueline Ramos 

Diretora Geral do Hospital  

Regional do Sudoeste 

  

  

 

 

_____________________________ 

Anderson C. Nesello 

7ª Regional de Saúde 

 

 

___________________________ 

Ana Lúcia Nascimento Fonseca 

Diretora da Escola de Saúde Pública 

 

 

 

 

 

________________________________ 

Airan Oliveira da Rocha Guazelli de Jesus 

Escola de Saúde Pública 

 

 

 

 

 

___________________________ 

Fabiano Mores Machado 

Gerente de RH / FUNEAS 

 

 

 

 

 

_____________________________ 

Fabiana Ieis 

FUNSAUDE PR 

 

 

 

 

 

___________________________ 

Maria Isabel da Cunha 

Diretora 8ª Regional de Saúde 

 255 


